


Номінальний діаметр (ВВ), дюйми

Вхідний максимальний тиск, бар 

Вихідний тиск, бар

Заводська настройка вихідного тиску, бар 

Максимальна температура рідини, °C 

Умовна пропускна здатність, м³/час 

Коефіцієнт редукції

Застосування

Середній повний термін служби, років

1/2"

15

от 1 до 4 

2

от 5 до 80

1,95

1,8

вода 

15

Значение



EN TECHNICAL DATA SHEET OF THE PRODUCT

6. Warranty obligations    

1. The manufacturer guarantees that the products comply with safety requirements, provided that the 

consumer complies with the rules of use, transportation, storage, installation and operation.
2. The warranty covers all defects that arise due to the fault of the manufacturer.
3. The warranty does not cover defects that arise in the following cases:
     - violation of passport modes of transportation, storage, installation, operation and maintenance of the 

product;
     - improper transportation and loading and unloading operations;
     - the presence of traces of exposure to substances aggressive to the materials of the product;
     - the presence of damage caused by fire, the elements, force majeure;
     - the presence of damage caused by improper actions of the consumer;
     - the presence of traces of outside interference in the design of the product.
4.     The manufacturer reserves the right to make changes to the design of the product that do not affect 

the declared technical characteristics.

WARRANTY CARD №

Product name

Brand, article, size 

Quantity

Name and address of the trading organization 

Signature of the seller

Stamp or seal
of the trading organization I AGREE with the terms

BUYER (signature)

The warranty period is two years (twenty-four months) from the date of sale to the end 
consumer.
When making claims regarding the quality of the goods, the buyer provides the 
following documents:
1. A free-form application indicating:
2. the name of the organization, the full name of the buyer, the actual address and 

contact phone number;
3. the name and address of the organization that installed the product, the main 

parameters of the system in which the crane was used;
           - a brief description of the defect;
4. A document proving the purchase of the product;
5. A hydraulic test report for the system in which the product was installed;
6. A completed warranty card, which is issued on the manufacturer's website 

"raftec.eu".

Marking the return or exchange of 
goods:__________________________________________ 

 Date _________ _________ ________ y. Signature:________________

Date of sale 

Safety valve (without pressure gauge)

1. Purpose and scope of application

The pressure reducer is designed to maintain a constant setting pressure at the outlet in dynamic 
and static modes, regardless of pressure surges at the inlet to the reducer. The reducer is used in 
cold, hot, domestic and industrial water supply networks, as well as other liquids and gases that 
are not aggressive to the reducer material.

2. Technical specifications

Nominal diameter (B), inches

Input maximum pressure, bar

Output pressure, bar

Factory setting of output pressure, bar

Maximum liquid temperature, °C

Conditional capacity, m³/hour

Reduction coefficient

Application

Average full service life, years

1/2"

15

to 1 from 4 

2

to 5 from 80

1,95

1,8

water

15

Designation

Pressure reducer dimensions

Size

3. Installation and setup instructions

IMPORTANT! The piston pressure reducer must be installed and adjusted by a specialist or a 
specialized organization.
3.1. The pressure reducer can be installed in any mounting position, and the flow direction must 
match the direction of the arrow on the body.
3.2. Before starting the installation, it is recommended to check the condition of the pipeline on 
which the reducer will be installed. Liquid or compressed air supply systems must not contain 
mechanical impurities; if necessary, clean the pipeline and flush it with water until it is 
completely clean.
3.3. To prevent loss of tightness and operability of the reducer, a mechanical cleaning filter should 
be installed in front of the reducer.

3.4. When installing the reducer, the following should be used as a sealant: FUM tape 

(fluoroplastic sealing material), polyamide thread with silicone, flax strand with special sealing 

pastes, as well as other sealing materials that ensure the tightness of the connections.
3.5. The reducer should not be subject to loads from the pipeline (bending, compression, 

stretching, torsion, distortions, vibration, misalignment of pipes, uneven tightening of the 

fasteners). If necessary, supports or compensators should be provided to eliminate the load on 

the reducer from the pipeline.
3.6. The factory setting of the pressure reducer is 2 bar. If necessary, the reducer can be adjusted 

to an initial pressure of 1 bar to 4 bar. The reducer can be adjusted without dismantling it. It is 

necessary to provide the possibility of installing a pressure gauge on the pipeline in close 

proximity to the reducer outlet.
3.7. Before installing the reducer installed in the system, it is recommended to open the 

maximum possible number of water intake points to remove air from the reducer. The reducer is 

adjusted at a flow rate close to zero, but not zero. It is recommended to ensure a flow rate of 

about 0.1 l/min at one of the water intake points. To change the setting, unscrew the protective 

cap with the central hole and, using a screwdriver, turn the adjusting sleeve to set the required 

pressure according to the pressure gauge readings on the reducer or pre-installed at the outlet. 

Turning the adjusting sleeve clockwise increases the setting pressure, counterclockwise - to 

decrease it. After installation, replace the protective cap.

4. Instructions for operation and maintenance
4.1. Maintenance of the reducer during operation is reduced to periodic inspection.
4.2. The pressure reducer must be operated under the conditions specified in the technical 

specifications table, the temperature and pressure must not exceed the given values.
4.3. Significant temporary inertia of the device reduction during operation may indicate the 

need to clean the working chambers of the reducer from accumulated slag.
4.4. Gradual increase in pressure at the device outlet above the set value with completely closed 

consumers

5. Flow characteristics 
depending on the set 
pressure of the reducer

P
re

ss
u

re
 d

ro
p

 a
b

ov
e 

se
t 

p
re

ss
u

re
, b

ar

Flow rate through reducer, l/min

7. Warranty service conditions  
1. Claims regarding the quality of the product may be made during the warranty period.
2. Faulty products are repaired or exchanged for new ones free of charge during the warranty period. 

The decision to replace or repair the product is made by the service center.
3. The replaced product or its part received as a result of repair becomes the property of the service 

center.
4. The costs associated with dismantling, installation and transportation of the faulty product during 

the warranty period are not reimbursed to the Buyer.In cases where the claim is unfounded, the 

costs of diagnostics and examination are paid by the Buyer.
5. Products are accepted for warranty repair (as well as upon return) fully assembled.

Characteristic

Code

mm

mm

mm



RU ТЕХНИЧЕСКИЙ ПАСПОРТ ПРОДУКТА

6. Гарантийные обязательства     

1. Производитель гарантирует соответствие изделий требованиям безопасности при условии 
соблюдения потребителем правил использования, транспортировки, хранения, монтажа и 
эксплуатации.

2. Гарантия распространяется на все дефекты, возникшие по вине завода изготовителя.
3. Гарантия не распространяется на дефекты, возникшие в случаях:
     - нарушение паспортных режимов транспортировки, хранения, монтажа, эксплуатации и 
обслуживания изделия;
     - неправильной транспортировки и погрузочно-разгрузочных работ;
     - наличие следов воздействия веществ, агрессивных к материалам изделия;
     - наличие повреждений, вызванных пожаром, стихией, форс-мажорными обстоятельствами;
     - наличие повреждений, вызванных неправильными действиями потребителя;
     - наличие следов постороннего вмешательства в конструкцию изделия.
4. Производитель оставляет за собой право вносить в конструкцию изделия изменения, не 

влияющие на заявленные технические характеристики.     

ГАРАНТИЙНЫЙ ТАЛОН №

Наименование товара

Марка, артикул, типоразмер 

Количество

Название и адрес торгующей организации 

Подпись продавца

Штамп или печать
торгующей организации С условиями СОГЛАСЕН

ПОКУПАТЕЛЬ (подпись)

Гарантийный срок – два года (двадцать четыре месяца) с даты продажи конечному 
потребителю.
При предъявлении претензий к качеству товара покупатель предоставляет 
следующие документы:
1. Заявление в произвольной форме, в котором указываются:
2. название организации, ФИО покупателя, фактический адрес и контактный 

телефон;
3. название и адрес организации, монтировавшей изделие;- основные параметры 

системы, в которой использовался кран;
 - краткое описание дефекта;

4. Документ, доказывающий покупку изделия;
5. Акт гидравлического испытания системы, в которой монтировалось изделие;
6. Заполненный гарантийный талон, который оформляется на сайте 

производителя «raftec.eu».

Отметка возврата или обмена 
товара:__________________________________________  

Дата _________ _________ ________ г. Подпись:________________

Дата продажи 

РЕДУКТОР ДАВЛЕНИЯ ПОРШНЕВОЙ

1. Назначение и область применения

Редуктор давления предназначен для поддержания постоянного давления настройки на 
выходе в динамическом и статическом режимах независимо от скачков давления на входе в 
редуктор. Редуктор применяется в сетях холодного, горячего, бытового и промышленного 
водоснабжения, а также других жидкостей и газов, не агрессивных материалу редуктора.

2. Технические характеристики

Номинальний диаметр (ВВ), дюймы

Входное максимальное давление, бар 

Выходное давление, бар

Заводская настройка выходного давления, бар 

Максимальная температура жидкости, °C 

Условная пропускная способность, м³/час 

Коэффициент редукции

Применение

Средний полный срок службы, лет

1/2"

15

от 1 до 4 

2

от 5 до 80

1,95

1,8

вода 

15

Обозначение

Размеры редуктора давления

Размер

3. Указания по монтажу и настройке

ВАЖНО! Редуктор давления поршневой должен монтироваться и настраиваться 
специалистом или специализированной организацией.
3.1. Редуктор давления может устанавливаться в любом монтажном положении, при этом 
направление потока должно совпадать с направлением стрелки на корпусе.
3.2. Перед началом установки рекомендуется проверить состояние трубопровода, на 
который будет устанавливаться редуктор. Системы подачи жидкости или сжатого воздуха 
не должны иметь наличие механических примесей, при необходимости трубопровод 
очистить и промыть водой до полной ее очистки.
3.3. Для предотвращения нарушения герметичности и работоспособности редуктора 
следует устанавливать перед редуктором фильтр механической очистки.

3.4. В качестве уплотнителя при монтаже редуктора следует применять ленту ФУМ 
(фторопластовый уплотнительный материал), полиамидную нить с силиконом, льняную 
прядь со специальными уплотнительными пастами, а также другие уплотнительные 
материалы, обеспечивающие герметичность соединений.
3.5. Редуктор не должен подвергаться нагрузкам от трубопровода (изгиб, сжатие, 
растяжение, кручение, перекосы, вибрация, несоосность патрубков, неравномерность 
затяжки крепления). При необходимости должны быть предусмотрены опоры или 
компенсаторы, устраняющие нагрузку на редуктор от трубопровода.
3.6. Заводская настройка редуктора давления составляет 2 бар. При необходимости редуктор 
может быть отрегулирован на исходное давление от 1 бар до 4 бар. Настройка редуктора 
может производиться без его демонтажа. Необходимо предусмотреть возможность 
установки манометра на трубопроводе в непосредственной близости к выходу редуктора. 
3.7. Перед установкой редуктора, установленного в системе, рекомендуется открыть 
максимально возможное количество водоразборных точек для удаления воздуха из 
редуктора. Настройка редуктора производится при расходе близко к нулевой, но не нулевой. 
На одной из водоразборных точек рекомендуется обеспечить расход около 0,1 л/мин. Для 
изменения настройки следует: открутить защитный колпачок с центральным отверстием и, 
поворачивая с помощью отвертки регулировочную втулку, установить необходимое давление 
по показаниям манометра на редукторе или предварительно установленном на выходе. 
Вращение регулировочной втулки по часовой стрелке приводит к увеличению настроечного 
давления, против часовой стрелки – для его уменьшения. После установки установите на 
место защитный колпачок.

4. Указания по эксплуатации и техническому обслуживанию
4.1. Обслуживание редуктора в процессе эксплуатации сводится к периодическому осмотру.
4.2.Редуктор давления должен эксплуатироваться в условиях, указанных в таблице 
технических характеристик, температура и давление не должны превышать приведенных 
значений. 
4.3. Значительная временная инерционность редукции прибора в процессе эксплуатации 
может означать необходимость прочистки рабочих камер редуктора от накопившегося 
шлака. 
4.4. Постепенное повышение давления на выходе прибора сверх установленного при 
полностью закрытых потребителях

5.Расходные 
характеристики в 
зависимости от 
настроенного давления 
редуктора

П
ад

ен
и

е 
д

ав
л

ен
и

я
 с

в
ы

ш
е 

ус
т

ан
ов

л
ен

н
ог

о,
 б

ар
Расход через редуктор, л/мин

7. Условия гарантийного обслуживания  
1. Претензии к качеству товара могут быть предъявлены в течение гарантийного срока.
2. Неисправные изделия в течение гарантийного срока ремонтируются или обмениваются на 

новые бесплатно. Решение о замене или ремонте изделия принимает сервисный центр.
Замененное изделие или его часть, получаемые в результате ремонта, переходят в 
собственность сервисного центра.

3. Расходы, связанные с демонтажем, монтажом и транспортировкой неисправного изделия в 
период гарантийного срока Покупателю не возмещаются.

4. В случаях необоснованности претензии расходы на диагностику и экспертизу оплачиваются 
Покупателем.

5. Изделия принимают на гарантийный ремонт (а также при возврате) полностью 
укомплектованными.


